
平成２7年度献血推進協力団体 愛媛県知事感謝状 贈呈式

　長年にわたり毎年続けて来た献血運動の功績が認められ、愛媛県知事より感謝状を賜りました。
今年度の献血推進キャッチコピーは『あなたが届ける愛のバトン献血』として全国一斉の献血運動が活発になってきました。
新居浜ライオンズクラブでも今年度３回の献血運動を行います。

平成２７年７月２０日（月）　松山市大街道　

８月第2例会（1 2 : 1 5 ～ ユアーズ）
　〈２Ｒ－１ＺＣ例会訪問〉

　７月は新居浜駅前が賑やかだった。新居浜あかがねミュージアムのオープニングイベントが目白押し。
　残念ながらデーモン閣下には会えなかったが、その他の行事にもたくさんの人が集まった。２年先には１１階建
てのホテルも建設される。新しい新居浜駅前の顔になることだろう。
　５０周年記念事業の時計塔も無事完成した。ちょっと気になったが１１階建てのホテルが建ったら通りからは全く
見えなくなるのだろうか。　／塩見秀晴
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８月第1例会（1 2 : 1 5 ～ ユアーズ）
　〈２Ｒ－ＲＣ例会訪問〉
青少年委員会（第 1例会終了後　ユアーズ）

理事・委員長会（1 8 : 3 0 ～ 商工会館 3F）

会員会則委員会（1 8 : 3 0 ～ 事務局）

環境保全委員会（1 8 : 3 0 ～ 事務局）

つれづれの会（1 8 : 3 0 ～ 焼肉一心）

保健福祉委員会（1 8 : 3 0 ～ 事務局）

スポーツ部会（1 9 : 3 0 ～ 川東中学校）

計画財務委員会（1 8 : 3 0 ～ 事務局）

出席大会委員会（1 8 : 3 0 ～ 事務局）

スポーツ部会（1 9 : 3 0 ～ 川東中学校）

PR広報委員会（1 8 : 3 0 ～ 事務局）

２Ｒリーダーシップ研修会
　　（1 3 : 3 0 ～ 西条市総合福祉センター）

第１回献血・献眼登録（1 0 : 0 0～イオンモール）
第 1回２Ｒリジョン会議
　　　（1 5 : 3 0 ～ 西条市総合福祉センター）

ゴルフ部会（1 0 : 3 2 ～ 新居浜ＣＣ）

5 5 周年特別委員会（1 8 : 3 0 ～ 事務局）



　平成２７年６月２０日午前１１時より
煙突山にて日時計の贈呈式を執り
行いました。
市役所の都市計画課の方 と々えん
とつ山倶楽部の皆さんで約１０名、
新居浜ライオンズクラブからは１１名

の参加で無事に終える事が出来ました。
本日は天気も微妙であったのと実物を多忙の為、見
ていなかった事もあり心配で朝の７時に先に下見に
行ったりもしました。
第一副会長の時から会長のメインアクトはえんとつ

山に何かをしようと考えておりました。
それは私が生まれ育ったのが角野地区であった

為、常に身近にえんとつ山がありました。
当時は角野新田に住友の社宅がたくさん有り友達

も沢山いました。少年の頃はなにかとえんとつ山に
上って遊んでいたので思い入れが深い場所なので
す。
　私は真の新居浜のシンボルはえんとつ山と思ってい
る程です。

　　　  直前会長   福  山  　宏
大好きな煙突山に日時計贈呈

　えんとつ山は未来永劫、新居浜のシンボルとして
存在し続けるでしょうからその傍に新居浜ライオンズク
ラブとして何かをしたいと考えていました。
　ここ数年でえんとつ山が大変綺麗になり登山道も
整備されているなと思っていたら、えんとつ山を整備
し守っている、えんとつ山倶楽部という存在を知りそ
こに友人が参加していたのでその活動を聞いていま
したら益々えんとつ山に役に立つ物を寄贈したいと考
えました。
　桜の植樹、ベンチ、掃除道具の倉庫、等々友人
と話会いましたが結果、日時計が良いと決意しました。
　現在の時計の原型となった日時計、近くには角野
小学校もあるので当時の私のように興味を持って見て
くれるかな。
　えんとつ山を登る人々の楽しみにもなるかなと思い
ます。予算の関係で派手な物は出来ませんでしたが
それでも良い物が出来たと思います。
　新居浜ライオンズクラブの皆さん、私の考えにご理
解いただき予算を執行させていただきまして大変感謝
しております。
本日は皆さん慣れない山道を１０分も汗をかきながら
登っていただきまして有難うございました。

山田 實絋 国際会長テーマ
（命の尊厳と和）Dignity . Harmony . Humanity

橋本 充好　336-A 地区 ガバナースローガン
We Serve「感謝」「感動」「感激」の気持ち、心で

白石 誠一　新居浜ライオンスクラブ 会長スローガン
熱い絆で We Serve

国際会長モットー　We Serve　（我々は奉仕する）
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ドネーショントピックス

N i i h a m a  L i o n s  C l u b 熱い絆で

●●  ７月第２例会  ●●
白石　誠一　垂水さん御入会おめでとうございます。天野さん、
　　　　　　御入会お願いします。
岡田　賢治　垂水さんの入会を祝します。
妹尾　光章　垂水さんご入会おめでとうございます。
大竹　崇夫　垂水さんの入会を心より歓迎いたします。
伊藤　嘉秀　垂水さんご入会おめでとうございます。天野さん来
　　　　　　月お待ちいたしております。お二方これからも宜し
　　　　　　くお願い致します。
熊本　賢二　お久しぶりです。生きてます。
有富　正治　新会員、垂水さんのご入会を歓迎致します。今後の
　　　　　　ご活躍を期待しております。
永易　明洋　7/26（日）愛ロード・愛リバーの奉仕作業を 7:00　
　　　　　　より行います。多数の参加をお願いします。　
福山　　宏　四国八十八箇所、全部廻りました。26 日は高野山
　　　　　　におりますので愛リバー・愛ロードは出席出来ずす
　　　　　　みません。
鈴木　雅志　Ｌ垂水新会員、入会誠におめでとうございます。
垂水　康浩　精一杯ガンバリますので宜しくお願いします。
真鍋　憲夫　新会員の入会を祝します。共に頑張りましょう。
村上順一郎　新会員さん歓迎します。
加藤　久博　垂水さんの入会を祝して。
高橋　　守　愛リバー・愛ロードに参加します。
檜垣　孝志　今週末は土用の丑ですネ。うなぎ食べて元気出しま
　　　　　　しょう！
松浦　一雄　10 月 24 日結成 55 周年記念大会の出席率が 100％
　　　　　　を達成出来ます様ご協力をお願いします。出席大会
　　　　　　委員会からのお願いです。
能瀬　伸一　毎日こんなに蒸し暑いというのに風邪をひいてしま
　　　　　　いました。油断大敵・・・皆さんもご自愛下さい。また、
　　　　　　本日の夜間例会ご出席有難うございました。
宇野　博文　7 月 26 日は愛リバー・愛ロードの取り組みが予定
　　　　　　されています。頑張りたいと思います。
村上　博昭　垂水さんの入会を歓迎して。
古川　貴章　垂水さん入会おめでとうございます。天野さん入会
　　　　　　お待ちしています。
近藤　充徳　垂水様の入会を祝して。8 月 2 日の献血・献眼登録
　　　　　　ご協力をお願いします。
塩見　秀晴　垂水さん入会誠におめでとうございます。
藤縄　洲二　タルミさんの入会を祝って。
神野　雄太　新会員を歓迎します。
山下　邦俊　新会員の入会を歓迎致します。
伊藤　久門　垂水さん（通称：やっさん）の入会を大歓迎致します。
伊藤　龍一　垂水さん御入会おめでとうございます。今後とも宜
　　　　　　しくお願い致します。
新田　久司　垂水さんごにゅうかいおめでとうございます。
石川　敏則　垂水さんの入会を祝して！共に頑張りましょう。
後藤　達也　垂水さんご入会おめでとうございます！
佐伯　澄男　垂水さんの入会を心より歓迎します。
武市　欣也　早引きしますので、ファインに替えてドネーション
　　　　　　します。
久保田繁拡　新会員垂水さんご入会おめでとうございます。
・・・新会員、垂水康浩さんの入会を歓迎致します・・・
大石 隆憲／高橋 在錫／真木 泰彦／土岐 敏勝／碓井 良和

●●  ７月第１例会  ●●
白石　誠一　熱い絆で一年間お願いします。
大竹　崇夫　初めての会計という役職ですから皆様のご指導を頂
　　　　　　き微力ながら白石会長を支えて参りたいと思いま
　　　　　　す。宜しくお願い致します。
岡田　賢治　白石会長以下新体制のご活躍期待しております。
真鍋　憲夫　白石新会長の門出を祝福致します。新役員の皆様ご
　　　　　　活躍をお祈りします。
永易　明洋　白石会長の門出を祝福します。7/26( 日 ) 愛ロード・
　　　　　　愛リバーの奉仕活動に多数の皆様の参加をお願いし
　　　　　　ます。
宇賀　　潔　白石会長さん役員の皆様一年間元気で頑張って下さ
　　　　　　い。
有富　正治　新年度の門出を祝して！白石会長、伊藤幹事、大竹
　　　　　　会計。若い三役に期待致します。
伊藤　嘉秀　本年度幹事として皆様にお世話になります。宜しく
　　　　　　お願い致します。　
武市　欣也　新年度を迎えるにあたりメンバー一同心機一転、友
　　　　　　愛と寛容の精神を発揮してＷｅ Ｓｅｒｖｅに邁進しよ 
　　　　　　うではありませんか。
藤縄　洲二　昨日は七夕でした。何かいいことありますように！
　　　　　　西の空に夕方金星と木星が輝いています。
高橋　在錫　白石会長のもとみんなで頑張りましょう。
真木　泰彦　白石会長の門出を祝して！
石川　敏則　白石丸の船出を祝して。
福山　　宏　会長さんのご活躍を期待しています。何でも協力致
　　　　　　します。
加藤　久博　白石会長はじめ三役の皆様本年度のスタートです。
　　　　　　本年度のご活躍を祈念いたします。
近藤　充徳　新役員のみなさまお世話になります。誕生祝い有難
　　　　　　うございます。
松浦　一雄　誕生日の祝福を頂き有難うございました。７月２８
　　　　　　日で６７歳になります。
鈴木　雅志　白石会長の船出を祝して。
宇野　博文　新年度が始まります。全員で頑張っていきましょう。
伊藤　龍一　白石丸の門出を祝して。三役の皆様一年間頑張って
　　　　　　下さい。
塩見　秀晴　テーマーをさせて頂きます。副テーマー後藤さんと
　　　　　　一緒に一年間頑張ります。
神野　雄太　白石丸の出航を祝して。
村上　博昭　いよいよ白石丸の出航です。55 周年の節目の年な
　　　　　　ので皆さんで盛り上げていきましょう。
村上順一郎　白石丸の船出を祝して。
久保田繁拡　白石会長、身体をこわさんように元気で頑張って下
　　　　　　さい。
後藤　達也　三役の皆様一年間宜しくお願いします。個人的には
　　　　　　例会出席 100％が目標です。
古川　貴章　保健福祉委員長をいたします。一年間宜しくお願い
　　　　　　します。
能瀬　伸一　新米委員長として大変な一年が始まりました。何か
　　　　　　と不手際も多い事と思いますが、精一杯頑張りたい
　　　　　　と思います。どうぞ宜しくお願い致します。
佐伯　澄男　白石会長、伊藤幹事、大竹会計一年間宜しくお願い
　　　　　　致します。
檜垣　孝志　今日から新年度ですネ！出席大会委員会の皆様宜し
　　　　　　くお願い致します。
山口　　泰　今年度 PR 広報委員長を仰せつかりました。一年間
　　　　　　宜しくお願い致します。
高橋　　守　白石会長様、一年間の舵取りを宜しくお願い致し
　　　　　　ます。

山下　邦俊　新年度最初の例会です。白石会長頑張って下さい。
土岐　敏勝　新年度皆様元気で過ごして下さい。
近藤　盛文　7 月新しくスタートの月ですねえ。ウイサーブで参
　　　　　　りましょう。
川嶋　理之　今年のドネーションは取り立てが厳しそうですね。



　
　

　新居浜ライオズクラブ５５周年
を迎え、白石会長より委員長を
指名され責任の重大さを痛感し
ています。
　委員長は入会以来数回経験し
ていますが、今思えば１年、１

年違った時代が変化し会報もその流れに沿った会
報を作って行かなければいけないと思います。
　私が広報情報委員長の指名が入会２年目で責任
に重さにプレシャーを感じた事を今、思い出しま
した。
　しかし大先輩で故飯尾多次郎さん、故近藤実さ
ん等、ご指導頂き特に飯尾多次郎さんにはご自宅
までお伺いして会報基本となる知識等、お教えを
頂いた事に感謝しています。
　今年１月号でクラブ会報発行が６００号で５０
年続いています。

　青少年委員会は、少数精鋭の
６名でスタートします。
　｢平和ポスター｣｢中学生英語ス
ピーチコンテスト｣｢えひめ学園
との交流会｣の３つのアクトを予
定しています。

　今年は、各アクトごとに委員会内で実行委員長

PR 広報委員長　山 口　泰 「委員長就任挨拶」

青少年委員長　佐 伯　澄 男 「委員長就任ご挨拶」

　ＪＲ新居浜駅前「人の広場」　
に新居浜ライオンズクラブ結成５０
周年記念事業として、今年６月に
時計塔が完成し新居浜市へ贈呈さ
れました。
　三面に時計を配し太鼓台の天幕
をイメージした市松模様の銅版を

設えた立派なものになっています。
　ここで何故時計塔になったのか等、今までの経
過を皆さんに報告したいと思います。
　２０１０年秋、新居浜ライオンズクラブは５０周
年を迎え、そのメイン記念事業として“街が美術
館プロジェクト”が決定されました。
　これは新しく生まれ変わろうとしている新居浜
駅周辺に銅で造ったモニュメント作品を広く募集
し、その中の優秀作品を買い上げ展示しようと言
うものでこれをきっかけに若い芸術家が誕生し、
又潤いと魅力ある新居浜市になっていく事を願っ
てのプロジェクトでありました。
　当時駅周辺は区画整理事業真っ只中でして、な
かなか設置場所が決定せず目録のみの贈呈となり
設置は持ち越し、記念事業委員長故増田英夫さん
のあとを引き継ぎ、特別委員会が設置されその任
につきました。
　この間何ヶ所か候補地が市のほうより提示され
ましたが（密かにあかがねミュージアムの芝生広
場が良いなと思っていましたが）決定に至りませ
んでした。

　今期計画財務委員会の委員長を
仰せつかりました能瀬です。
　入会して一年になりましたが、
入会当時、一年後に委員長を務め
ることになろうとは夢にも思いま
せんでした。

　戸惑いと不安の中スタートしましたが、力不足
ながらも委員長に選んで頂いたことに感謝し、精
一杯努めてまいります。
　当委員会は、魅力ある例会づくり、夜間例会の
運営、そして家族会の企画を主な柱として運営し
てまいります。
　これらは、今期スローガン「熱い絆で We 
Serve」に直結する事業であると思っています。
　出席率を向上させ、更にはメンバー間の交流を

深めることで熱い絆が生まれます。
　基本的に内向きの事業が中心ですが、少ないな
がら私の経験からも、熱い絆 ( メンバーの結束 )
なくしては対外事業の真の成功はないと思ってい
ます。
　当委員会の事業はクラブの礎となるものと理解
し、皆さんのお力、お知恵をお借りして、まだま
だ足りない経験値を補いながら、一年後には達成
感を味わえるように頑張ってまいります。
　有難いことに、当委員会には頼りになる、経験
豊富な歴戦メンバーが揃っています。
　大変心強く感じておりますが、決して甘える事
無く、委員長として責務を果たしてまいります。
　ご協力よろしくお願い申し上げます。

　これも先輩たちが月１回の発行に尽力され、委
員会が毎年メンバーが変わっても伝統として会報
発行に情熱を示された事を私達、委員会も引続い
て守って行きたいと思います。
　５年前よりＰＲ広報委員会で経費節減で、クラ
ブ内で手作りとなる会報誌発行を実施し、パソコ
ンで入力編集、ページの割り付け、写真の入力、
文章校正、ライオンズ用語の正確性、毎月の原稿
依頼等、委員会によるカラーコピーでの印刷、仕
上げによる第１例会の発行を目指しています。
　今年は会長基本方針として、白石誠一会長より
ＰＲ広報委員会に要望として「チョット無理をし
て、クラブ外へのＰＲ方法の発掘」をして欲しい
言われ、委員会として検討し実現したいと思って
います。
　この一年間、会員の皆様ご協力下さる様お願い
申し上げます。

を決めて行います。
　｢平和ポスター｣は、ライ

オン後藤達也実行委員長のも
と、３校だった対象校を増やす予定です。
　｢中学生英語スピーチコンテスト｣は、ライ

オン伊藤久
門実行委員長のもと、９月２４日（木）文化セン
ターにおいて今年２６回目を迎えます。
　この日は、例会日と重なっていますので、例会

平成２７年６月30日（火 )　１０：３０～　新居浜駅前人の広場

50 周年記念度  会長   藤 縄　洲 二結成 50 周年記念事業完成！

　そんな中、市の方が駅周辺に設置予定のモニュ
メントを一般公募による作品を設置すると言う方
向転換がなされ、駅前・斜めシンボルロード・駅
前広場にその採用作品が 8 箇所出来ることになり
ました。（下記資料参照）
　２０１４年秋になり、市より駅前人の広場に設
置予定の時計塔を新居浜ライオンズでお願い出来
ないだろうかとの打診があり、急遽委員会を開催
し検討した結果、前述のように美術館プロジェク
トは一定の成果が出ていると言うことで、理事会
の決議をいただきこの話しをお受けすることにな
りました。
　すでに基本デザインは出来上がっていました
が、新居浜らしい姿に手直しをお願いし６月に無

事完成の運びとなりました。
　引渡し式で市長さんにもお願
いしましたが、今後ともこの“街
が美術館プロジェクト”が市や
我がクラブに受け継がれて、魅
力ある街となってくことを願っ
ています。
　最後になりましたが、結成５０
周年記念大会実行委員長の故北
野孝夫ライ

オン、記念事業委員長の故
増田英夫ライ

オン両氏、モニュメント
資金に協力いただいた矢野道一
氏、建設に携わって下さった皆
さん、記念事業特別委員会およ
び我が新居浜ライオンズクラブ
の皆さんに厚くお礼を申しあげ
たいと思います。
　有難うございました

計画財務委員長　能 瀬　伸 一 「計画財務委員長に就任して」
終了後、引き続きの出席をお願いします。（多く
のメンバーで白石会長の英語スピーチを聞きに行
きましょう。）
　｢えひめ学園との交流会｣は、ライ

オン石川 稔実行委
員長のもと、頻繁に学園を訪問し先生と生徒の意
見も聞きながら内容を委員会で決めていきます。
　ライ

オン碓井良和は、会長経験者の立場で全体をみて
いただきます。
　その他、ＹＣＥ事業の推進、会長方針にあります
工夫を凝らした新たな事業を検討してまいりま

す。担当理事ライ
オン新田久司のもと、１年間楽しい委

員会運営となりますように努めて参りますので、
皆様のアクトへの出席と、ご協力を宜しくお願い
致します。

　そんな中、市の方が駅周辺に設置予定のモニュ
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　今年度の出席大会委員長に任
命されました松浦です。
　白石会長から電話で要請があ
り、即答でお引き受け致しまし
た。
　入会から２年半が経ち、初め

ての委員長です。
　頑張りますので、皆様のご協力をお願い致しま
す。今年度の出席大会委員会の目標は以下の３点
です。　　
　①例会の純出席率８５％以上、
　　　メークアップ後の出席率９５％以上の達成
　②１００％例会の達成
　③福岡国際大会に会員多数が参加要請
　出席率の向上のためには、計画財務委員会では
魅力ある例会づくりを目指していただいていま

出席大会委員長　松 浦　一 雄 「出席率向上等について」

　青少年委員会は、少数精鋭の
６名でスタートします。
　｢平和ポスター｣｢中学生英語ス
ピーチコンテスト｣｢えひめ学園
との交流会｣の３つのアクトを予
定しています。

　今年は、各アクトごとに委員会内で実行委員長

ライオン・テーマー   塩 見　秀 晴

ライオン・テーマーのお役目

  前年度、テールツイスターとし
て末席にいて今年は４度目のテー
マー。真ん中のテーブル席にはな
かなかいつけません。
　さて、テーマーとして一番大事
なお役目はいかに楽しく、価値あ

る、出席してよかったと言える例会にできるかで
しょう。
　私が平成２年に入会した頃、例会に出席して卓
話や、セレモニーを経験するたびに「あ～ライオ
ンズに入らせてもらってよかったな～」といつも
思っていました。
　日頃、滅多にお会いできない異業種の方々と一
同に会することができ、その上、為になる卓話が
聞けるのですから。事業が成功した上に、健康で、
長寿な方々のお話は、「自分もこうなりたい。こ
うなれるように努力したい」と思っていました。

　本年度テールツイスターの役職
を仰せつかりました久保田繁拡で
す。
　先日、西条で行われた２Ｒ委員
長スクールの研修会で、テールツ
イスターの任務は、ドネーション

獲得に加え、上手にファインをとることによって、
クラブ例会での和やかな雰囲気と会員間の親交を
図り、活気を盛り上げることが役割とのことでし
た。またユーモアをもってくつろいだ気持ちにさ
せるよう計ることが大事。
　またファインを集めることはテールツイスター
の大事な任務であり、単に資金集めのためで、楽
しみが伴わないファイン徴収は、大きな間違いで
ある。
　会員全員が、大体 1 回おきの例会で少なくとも

テール・ツイスター   久 保 田　繁 拡

テール・ツイスター就任にあたり

　卓話の中に常に新しい発見がたくさんあり、メ
モを取ることも多かったと記憶しています。
　新会員の招請は、メンバーの誰か一人でも反対
したら入れない、同業種二人までとか言っていた
時代です。
　時は移り入会を希望する人がいれば入会できて
しまうような時代に変わり、例会の威厳や格式は
少し失われてきました。
　クールビズも年の半分まで拡大し、かなりラフ
が許されています。しかしそのことで全てに大目
に見てしまうようになりました。
　例会の時間には遅れないで出席し、集中して話
を聞く。良い話ならメモを取る。退席しない。
　テーマーだけではどうもなりませんがこのよう
な集中した、濃度の高い例会運営になればと思い
ます。一年間よろしくお願いいたします。
　クラブ内卓話をお願いされた方はどうぞ快くお
引き受けいただきますようお願いいたします。

1 回ずつ、ファインを課すことによって、全員が
楽しみ、会合が和やかになり、会がスムーズに進
むよう計らうわけである。
　テールツイスターの仕事の一つは、冗談、言葉
の緩、人真似、歌などで笑いを沸き立たせること
である。しかし、この機会を利用して誰かを侮辱
したり、個人的な妬みから特定の人にファインを
課してはならない。
　また、趣味の悪い冗談は、ライオンズの道徳に
反するし、地域社会でのクラブの名声を傷つける
ことになるとのことです。
　文章にすれば簡単ですが、なかなか難しいな～
と思いました。ただ本年度はファインに少しこだ
わって頑張ってみたいと思います。
　高橋在錫副テール・ツイスター共々一年間よろ
しくお願い致します。

　三年前、白石会長が第二副会長
を引き受けた時、「私の会長の時、
会員・会則委員長を引き受けてくれ
ませんか」と言われ、二つ返事で
引き受けた事が昨日のように思い出
します。

　先日次期クラブ委員長スクールに参加して来まし
た。新居浜ライオンズクラブは前年度　期首５３名で
（家族会員２名含む）スタートし、入会者２名、退会
者２名の増減ナシ。
　今年度期首５３名で引き継ぐ事になりました。
　２リジョン内どのクラブも会員増に苦労してる様子で
した。
　特に家族会員の問題で、来年６月末で会員の半数
近く３０数名の家族会員が退会せざるをえないクラブ

もあり、家族会員の取り扱いが大きな問題となっており
ました。
　安易に会員増強の為家族会員を増やしたことが、
一因となってるようでした。
　又、入会金を安くして負担を少なくしようとするクラ
ブもありました。
　会員増強は前途多難と思われます。その中、本年
度白石会長の方針は、６０周年に向けて会員６０名を
目指し今年５名の新会員の入会目標を立てておりま
す。又、我がクラブには女性会員がおりません。
　ぜひ１名でも入会してもらいたいと思っております。
会員の皆様のご協力よろしくお願い致します。
幸いにも７月第２例会に新会員の入会式を予定してお
ります。
　このまま会員増強が順調に行く事を願っております。

す。
　また、7 月第一例会では、結成５５周年記念大
会特別委員会を設置して、「１０月２４日５５周年
記念例会１００％目標」を掲げて、活動が開始さ
れました。
　出席大会委員会からのお願いは、月末に配られ
る行事予定表を確認いただき、「例会出席」を皆
様の最優先事項に選定していただきたいという思
いです。
　福岡でのライオンズクラブ国際大会は、日本人
の国際会長が主宰する国際大会です。
　次回同じような機会は、２０年以上先にも訪れ
ないかもしれません。世界のライオンズが集い、
交流を深めるまたとない機会です。是非この機会
に国際大会に参加し経験してみませんか。

会員会則委員長　神 野　雄 太 「会員・会則委員長に就任して」

を決めて行います。
　｢平和ポスター｣は、ライ

オン後藤達也実行委員長のも
と、３校だった対象校を増やす予定です。
　｢中学生英語スピーチコンテスト｣は、ライ

オン伊藤久
門実行委員長のもと、９月２４日（木）文化セン
ターにおいて今年２６回目を迎えます。
　この日は、例会日と重なっていますので、例会

終了後、引き続きの出席をお願いします。（多く
のメンバーで白石会長の英語スピーチを聞きに行
きましょう。）
　｢えひめ学園との交流会｣は、ライ

オン石川 稔実行委
員長のもと、頻繁に学園を訪問し先生と生徒の意
見も聞きながら内容を委員会で決めていきます。
　ライ

オン碓井良和は、会長経験者の立場で全体をみて
いただきます。
　その他、ＹＣＥ事業の推進、会長方針にあります
工夫を凝らした新たな事業を検討してまいりま

す。担当理事ライ
オン新田久司のもと、１年間楽しい委

員会運営となりますように努めて参りますので、
皆様のアクトへの出席と、ご協力を宜しくお願い
致します。

第９９回ライオンズクラブ国際大会
スローガン『動きだそう！人々のために、世界のために』
２０１６年６月２４日（金）～２８日（火）　マリンメッセ福岡・福岡国際会議場
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　ヤフオクドーム

新居浜ライオンズクラブ　結成５５周年記念大会
　　　　　　「2 0 1 7 全国障がい者スポーツ大会へ　～熱い絆でWe Serve ～ 」
記念事業　記念講演　高橋　明　大阪体育大学客員教授（シドニーオリンピック車いすバスケ日本監督）
　　　　　　　　　　平成２７年１０月２４日（日）　1 5 : 0 0 ～　あかがねミュージアム
記念式典　平成２７年１０月２４日  1 3 : 3 0 ～  あかがねミュージアム    　祝賀会　1 7 : 0 0 ～　 ユアーズ
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命されました松浦です。
　白石会長から電話で要請があ
り、即答でお引き受け致しまし
た。
　入会から２年半が経ち、初め

ての委員長です。
　頑張りますので、皆様のご協力をお願い致しま
す。今年度の出席大会委員会の目標は以下の３点
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かなかいつけません。
　さて、テーマーとして一番大事
なお役目はいかに楽しく、価値あ

る、出席してよかったと言える例会にできるかで
しょう。
　私が平成２年に入会した頃、例会に出席して卓
話や、セレモニーを経験するたびに「あ～ライオ
ンズに入らせてもらってよかったな～」といつも
思っていました。
　日頃、滅多にお会いできない異業種の方々と一
同に会することができ、その上、為になる卓話が
聞けるのですから。事業が成功した上に、健康で、
長寿な方々のお話は、「自分もこうなりたい。こ
うなれるように努力したい」と思っていました。

　本年度テールツイスターの役職
を仰せつかりました久保田繁拡で
す。
　先日、西条で行われた２Ｒ委員
長スクールの研修会で、テールツ
イスターの任務は、ドネーション

獲得に加え、上手にファインをとることによって、
クラブ例会での和やかな雰囲気と会員間の親交を
図り、活気を盛り上げることが役割とのことでし
た。またユーモアをもってくつろいだ気持ちにさ
せるよう計ることが大事。
　またファインを集めることはテールツイスター
の大事な任務であり、単に資金集めのためで、楽
しみが伴わないファイン徴収は、大きな間違いで
ある。
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　新会員の招請は、メンバーの誰か一人でも反対
したら入れない、同業種二人までとか言っていた
時代です。
　時は移り入会を希望する人がいれば入会できて
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少し失われてきました。
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　例会の時間には遅れないで出席し、集中して話
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わって頑張ってみたいと思います。
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しくお願い致します。
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を引き受けた時、「私の会長の時、
会員・会則委員長を引き受けてくれ
ませんか」と言われ、二つ返事で
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者２名の増減ナシ。
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　２リジョン内どのクラブも会員増に苦労してる様子で
した。
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近く３０数名の家族会員が退会せざるをえないクラブ

もあり、家族会員の取り扱いが大きな問題となっており
ました。
　安易に会員増強の為家族会員を増やしたことが、
一因となってるようでした。
　又、入会金を安くして負担を少なくしようとするクラ
ブもありました。
　会員増強は前途多難と思われます。その中、本年
度白石会長の方針は、６０周年に向けて会員６０名を
目指し今年５名の新会員の入会目標を立てておりま
す。又、我がクラブには女性会員がおりません。
　ぜひ１名でも入会してもらいたいと思っております。
会員の皆様のご協力よろしくお願い致します。
幸いにも７月第２例会に新会員の入会式を予定してお
ります。
　このまま会員増強が順調に行く事を願っております。

す。
　また、7 月第一例会では、結成５５周年記念大
会特別委員会を設置して、「１０月２４日５５周年
記念例会１００％目標」を掲げて、活動が開始さ
れました。
　出席大会委員会からのお願いは、月末に配られ
る行事予定表を確認いただき、「例会出席」を皆
様の最優先事項に選定していただきたいという思
いです。
　福岡でのライオンズクラブ国際大会は、日本人
の国際会長が主宰する国際大会です。
　次回同じような機会は、２０年以上先にも訪れ
ないかもしれません。世界のライオンズが集い、
交流を深めるまたとない機会です。是非この機会
に国際大会に参加し経験してみませんか。

会員会則委員長　神 野　雄 太 「会員・会則委員長に就任して」

を決めて行います。
　｢平和ポスター｣は、ライ

オン後藤達也実行委員長のも
と、３校だった対象校を増やす予定です。
　｢中学生英語スピーチコンテスト｣は、ライ

オン伊藤久
門実行委員長のもと、９月２４日（木）文化セン
ターにおいて今年２６回目を迎えます。
　この日は、例会日と重なっていますので、例会

終了後、引き続きの出席をお願いします。（多く
のメンバーで白石会長の英語スピーチを聞きに行
きましょう。）
　｢えひめ学園との交流会｣は、ライ

オン石川 稔実行委
員長のもと、頻繁に学園を訪問し先生と生徒の意
見も聞きながら内容を委員会で決めていきます。
　ライ

オン碓井良和は、会長経験者の立場で全体をみて
いただきます。
　その他、ＹＣＥ事業の推進、会長方針にあります
工夫を凝らした新たな事業を検討してまいりま

す。担当理事ライ
オン新田久司のもと、１年間楽しい委

員会運営となりますように努めて参りますので、
皆様のアクトへの出席と、ご協力を宜しくお願い
致します。

第９９回ライオンズクラブ国際大会
スローガン『動きだそう！人々のために、世界のために』
２０１６年６月２４日（金）～２８日（火）　マリンメッセ福岡・福岡国際会議場
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　ヤフオクドーム

新居浜ライオンズクラブ　結成５５周年記念大会
　　　　　　「2 0 1 7 全国障がい者スポーツ大会へ　～熱い絆で ～ 」
記念事業　記念講演　高橋　明　大阪体育大学客員教授（シドニーオリンピック車いすバスケ日本監督）
　　　　　　　　　　平成２７年１０月２４日（日）　1 5 : 0 0 ～　あかがねミュージアム
記念式典　平成２７年１０月２４日  1 3 : 3 0 ～  あかがねミュージアム    　祝賀会　1 7 : 0 0 ～　 ユアーズ
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運営・事業委員長就任挨拶運営・事業委員長就任挨拶



　
　

　新居浜ライオズクラブ５５周年
を迎え、白石会長より委員長を
指名され責任の重大さを痛感し
ています。
　委員長は入会以来数回経験し
ていますが、今思えば１年、１

年違った時代が変化し会報もその流れに沿った会
報を作って行かなければいけないと思います。
　私が広報情報委員長の指名が入会２年目で責任
に重さにプレシャーを感じた事を今、思い出しま
した。
　しかし大先輩で故飯尾多次郎さん、故近藤実さ
ん等、ご指導頂き特に飯尾多次郎さんにはご自宅
までお伺いして会報基本となる知識等、お教えを
頂いた事に感謝しています。
　今年１月号でクラブ会報発行が６００号で５０
年続いています。

　青少年委員会は、少数精鋭の
６名でスタートします。
　｢平和ポスター｣｢中学生英語ス
ピーチコンテスト｣｢えひめ学園
との交流会｣の３つのアクトを予
定しています。

　今年は、各アクトごとに委員会内で実行委員長

PR 広報委員長　山 口　泰 「委員長就任挨拶」

青少年委員長　佐 伯　澄 男 「委員長就任ご挨拶」

　ＪＲ新居浜駅前「人の広場」　
に新居浜ライオンズクラブ結成５０
周年記念事業として、今年６月に
時計塔が完成し新居浜市へ贈呈さ
れました。
　三面に時計を配し太鼓台の天幕
をイメージした市松模様の銅版を

設えた立派なものになっています。
　ここで何故時計塔になったのか等、今までの経
過を皆さんに報告したいと思います。
　２０１０年秋、新居浜ライオンズクラブは５０周
年を迎え、そのメイン記念事業として“街が美術
館プロジェクト”が決定されました。
　これは新しく生まれ変わろうとしている新居浜
駅周辺に銅で造ったモニュメント作品を広く募集
し、その中の優秀作品を買い上げ展示しようと言
うものでこれをきっかけに若い芸術家が誕生し、
又潤いと魅力ある新居浜市になっていく事を願っ
てのプロジェクトでありました。
　当時駅周辺は区画整理事業真っ只中でして、な
かなか設置場所が決定せず目録のみの贈呈となり
設置は持ち越し、記念事業委員長故増田英夫さん
のあとを引き継ぎ、特別委員会が設置されその任
につきました。
　この間何ヶ所か候補地が市のほうより提示され
ましたが（密かにあかがねミュージアムの芝生広
場が良いなと思っていましたが）決定に至りませ
んでした。

　今期計画財務委員会の委員長を
仰せつかりました能瀬です。
　入会して一年になりましたが、
入会当時、一年後に委員長を務め
ることになろうとは夢にも思いま
せんでした。

　戸惑いと不安の中スタートしましたが、力不足
ながらも委員長に選んで頂いたことに感謝し、精
一杯努めてまいります。
　当委員会は、魅力ある例会づくり、夜間例会の
運営、そして家族会の企画を主な柱として運営し
てまいります。
　これらは、今期スローガン「熱い絆で We 
Serve」に直結する事業であると思っています。
　出席率を向上させ、更にはメンバー間の交流を

深めることで熱い絆が生まれます。
　基本的に内向きの事業が中心ですが、少ないな
がら私の経験からも、熱い絆 ( メンバーの結束 )
なくしては対外事業の真の成功はないと思ってい
ます。
　当委員会の事業はクラブの礎となるものと理解
し、皆さんのお力、お知恵をお借りして、まだま
だ足りない経験値を補いながら、一年後には達成
感を味わえるように頑張ってまいります。
　有難いことに、当委員会には頼りになる、経験
豊富な歴戦メンバーが揃っています。
　大変心強く感じておりますが、決して甘える事
無く、委員長として責務を果たしてまいります。
　ご協力よろしくお願い申し上げます。

　これも先輩たちが月１回の発行に尽力され、委
員会が毎年メンバーが変わっても伝統として会報
発行に情熱を示された事を私達、委員会も引続い
て守って行きたいと思います。
　５年前よりＰＲ広報委員会で経費節減で、クラ
ブ内で手作りとなる会報誌発行を実施し、パソコ
ンで入力編集、ページの割り付け、写真の入力、
文章校正、ライオンズ用語の正確性、毎月の原稿
依頼等、委員会によるカラーコピーでの印刷、仕
上げによる第１例会の発行を目指しています。
　今年は会長基本方針として、白石誠一会長より
ＰＲ広報委員会に要望として「チョット無理をし
て、クラブ外へのＰＲ方法の発掘」をして欲しい
言われ、委員会として検討し実現したいと思って
います。
　この一年間、会員の皆様ご協力下さる様お願い
申し上げます。

を決めて行います。
　｢平和ポスター｣は、ライ

オン後藤達也実行委員長のも
と、３校だった対象校を増やす予定です。
　｢中学生英語スピーチコンテスト｣は、ライ

オン伊藤久
門実行委員長のもと、９月２４日（木）文化セン
ターにおいて今年２６回目を迎えます。
　この日は、例会日と重なっていますので、例会

平成２７年６月30日（火 )　１０：３０～　新居浜駅前人の広場

50 周年記念度  会長   藤 縄　洲 二結成 50 周年記念事業完成！

　そんな中、市の方が駅周辺に設置予定のモニュ
メントを一般公募による作品を設置すると言う方
向転換がなされ、駅前・斜めシンボルロード・駅
前広場にその採用作品が 8 箇所出来ることになり
ました。（下記資料参照）
　２０１４年秋になり、市より駅前人の広場に設
置予定の時計塔を新居浜ライオンズでお願い出来
ないだろうかとの打診があり、急遽委員会を開催
し検討した結果、前述のように美術館プロジェク
トは一定の成果が出ていると言うことで、理事会
の決議をいただきこの話しをお受けすることにな
りました。
　すでに基本デザインは出来上がっていました
が、新居浜らしい姿に手直しをお願いし６月に無

事完成の運びとなりました。
　引渡し式で市長さんにもお願
いしましたが、今後ともこの“街
が美術館プロジェクト”が市や
我がクラブに受け継がれて、魅
力ある街となってくことを願っ
ています。
　最後になりましたが、結成５０
周年記念大会実行委員長の故北
野孝夫ライ

オン、記念事業委員長の故
増田英夫ライ

オン両氏、モニュメント
資金に協力いただいた矢野道一
氏、建設に携わって下さった皆
さん、記念事業特別委員会およ
び我が新居浜ライオンズクラブ
の皆さんに厚くお礼を申しあげ
たいと思います。
　有難うございました

計画財務委員長　能 瀬　伸 一 「計画財務委員長に就任して」
終了後、引き続きの出席をお願いします。（多く
のメンバーで白石会長の英語スピーチを聞きに行
きましょう。）
　｢えひめ学園との交流会｣は、ライ

オン石川 稔実行委
員長のもと、頻繁に学園を訪問し先生と生徒の意
見も聞きながら内容を委員会で決めていきます。
　ライ

オン碓井良和は、会長経験者の立場で全体をみて
いただきます。
　その他、ＹＣＥ事業の推進、会長方針にあります
工夫を凝らした新たな事業を検討してまいりま

す。担当理事ライ
オン新田久司のもと、１年間楽しい委

員会運営となりますように努めて参りますので、
皆様のアクトへの出席と、ご協力を宜しくお願い
致します。

　そんな中、市の方が駅周辺に設置予定のモニュ
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● 会長挨拶　
「今年度最初の理事委員長会です。　一年間よろしくお願いします。」

● 伝達事項
１．国際会長方針
２．３３６－A地区ガバナー方針
３．会長方針

● 理事会審議事項
１．定例会の開催日時について　
　･理事会　第一例会の週の月曜日  １８：３０～ 新居浜商工会館３階
　･委員長会　理事会と同時開催
　･第一例会　第２水曜日　　１２：１５～１３：３０　ユアーズ
　･第二例会　第４水曜日　　１２：１５～１３：３０　ユアーズ
２．取引銀行の件　愛媛銀行新居浜東支店とします。
３．事務局員雇用について
　白石康代さんを平成２７年７月１日～平成２８年６月３０日まで雇用しま

　す。消費税アップ等の状況を鑑み基本給を５，０００円昇給し１０５，０００
　円とします。
　給料支払日、雇用通知書に従い、月末締め、翌１０日支給とします。
４．前年度決算報告と監査報告について
　７月第一例会で決算および監査報告をいたします。
５．本年度予算について
　７月第一例会で審議願います。
６．会費等納入時期について
　年４回、徴収させていただきます。（７月、１０月、１月、４月）
７．各種支払いについて　　月末締め翌月５日払いとします。
８．前年度三役への感謝状、記念品贈呈について
　 ７月第一例会で贈呈します。（１人１万円程度）
９．会計監査委員への委嘱について
　７月第一例会で委嘱状をお渡しいたします。
10．クラブ発行領収書等会計以外の連署人決定について
　規約通り連署人は幹事といたします。
　（ライオンズクラブ国際協会役員必携クラブ会計第６章会計実務）
11．委員会費について
　委員会内の親睦を図り、奉仕活動の原動力としてください。
　３，０００円／人
12．例会時の服装について　クールビズ導入を推奨いたします。
　７、８、９、１０月および翌年５、６月の上着なし、ノーネクタイＯＫ。
　但し、バッジ着用。
　クールビス以外の期間（１１月～翌年４月）は正装とします。
13．例会中は禁煙とします。
14．結成５５周年記念大会特別委員会の設置について。（別紙）
15．理事・委員長会へのオブザーバー参加について。
16．複合地区緊急援助資金不足額補充について　
　年７００円／会員１名
　（複合地区緊急援助資金が、昨年の広島災害など３件の拠出で不
　足が生じ、補充に会員１名に２００円に加えてネパールへの震災援助
　を会員一人５００円拠出する。）　　　　　　　　　　　　　　　
17．７月第二夜間例会予算（案）について
18．第１回愛リバー・愛ロード予算（案）について　
　２０，０００円　　７月２６日（日）
19．第１回献血・献眼予算（案）について　
　１５０，０００円　 ８月２日（日）
20．平和ポスター予算（案）について　　　５０，０００円
21．愛媛アイバンク賛助会費について　　 ２０，０００円
22．新居浜ユネスコ協会賛助会費について　　１０，０００円
23．新居浜ユネスコ寄席（7/18）チケット購入について
　１６，０００円（800円×20枚）

● 確認事項
１．役員及び委員会構成表
２．行事予定表

● 報告事項
１．国際ソロプチミスト新居浜みなみ２０周年記念式典
　６月２５日（木）　１１：００～　リーガロイヤルホテル
　出席者　福山直前会長が出席しました。
２．新居浜市環境美化推進協議会　６月２６日（金）１０：００～　市役所
　出席者　永易環境保全委員長が出席しました。
３．平成２７年度第１回英語主任会 ６月２９日（月）１５：００～　市役所
　出席者　会長、幹事、佐伯青少年委員長

４．７月第二夜間例会
　･垂水康浩さんの入会式
５．第１期会費の引落について　　７月１５日（水）　４３，０００円 
６．第９９回国際大会（福岡）について
７．宇賀潔さん終身会員伝達いたします。
８．案内のメール受信促進について

● 委員会報告
会員会則委員会
出席大会委員会
　･結成５５周年記念例会１０月２４日（日）目標１００％例会を行います。
計画財務委員会
ＰＲ広報委員会
青少年委員会
保健福祉委員会
　・「ダメ。ゼッタイ」国連支援募金運動への協力について
　　５，０００円拠出します。
　･献血運動推進協議会団体に対する愛媛県知事感謝状贈呈式
　　７月２０日（月･祝）　１１：３０～　大街道商店街献血ルーム前
　　出席者　白石会長、伊藤幹事
　・７月第一例会で「ダメ。ゼッタイ」国連支援募金を行います。
環境保全委員会

● ５０周年記念事業 時計塔贈呈式
　　６月３０日（火）　１０：３０～　新居浜市駅前広場　　　　　　　
　　　　　　

新 居 浜

新居浜中央

新居浜別子

新居浜ひうち

計

ク ラ ブ 名 会 員 数 純出席率 メークアップ 労力奉仕 金額奉仕
Ａ  Ｃ  Ｔ

２Ｒ－１Ｚ  アクティビティ報告書 (７月分 )

５２

２５

３０

３１

１３８

29

36

18

31

114

54,825

30,000

8,696

10,000

103,521

91.3

96.0

89.0

77.5

88.5

92.2

100.0

95.0

83.9

92.8

名 ％ ％ Ｈ 円

●　　●　　●　　●　　●　　●　　●　　●　　●　　●　　●　　●　　●　　●

　青少年委員会は、少数精鋭の
６名でスタートします。
　｢平和ポスター｣｢中学生英語ス
ピーチコンテスト｣｢えひめ学園
との交流会｣の３つのアクトを予
定しています。

　今年は、各アクトごとに委員会内で実行委員長

　この度、保健福祉委員長をさせ
て頂くことになりました古川貴章
です。
　事業内容といたしましては、会
長基本方針を柱として進めて参り
ます。
　まず１回目の献血は、イオン

ショピングセンターにて８月２日（日）を予定し
ています。
　今年度３回実施で進んで行きたいと思います。
１回１回の献血で多くの方が今日は、献血してい
るから献血しに行こうと思われる様な開催をして
行きたいと思います。
　その中には、献眼、骨髄移植、献腎と四献運動
も織り交ぜて実施して行きたいと思っています。
１回につき４００ ml が求められ年３回１２００ ml
（男性１７歳から）年２回８００ ml（女性１８歳か

「献血・献眼活動継承・薬物乱用防止の推進」保健福祉委員長　古 川　貴 章

　平成２１年の石川敏則会長の時
以来２度目の環境保全委員長をお
引きうけする事となりました。
　例会はたまに欠席する事があり
ますが、この清掃作業だけは唯一
毎回参加しています。

　この奉仕作業が終わった後と清々しさは、本当
にいいものです。
　さて、新居浜ライオンズクラブは、愛媛県の道
路及び河川の清掃美化活動を通じて、人々に潤い
や豊かさ、快適さを与える美しい景観づくりを創
出し、または、維持するために地域にふさわしい
道路及び環境づくりを進めようとする「愛ロード・
愛リバーサポーター事業」の趣旨に賛同して２０
０２年１０月８日に登録をしています。
　地球の環境問題がますます深刻になっている現

「愛ロード・愛リバーで心も爽やかに」環境保全委員長　永 易　明 洋

を決めて行います。
　｢平和ポスター｣は、ライ

オン後藤達也実行委員長のも
と、３校だった対象校を増やす予定です。
　｢中学生英語スピーチコンテスト｣は、ライ

オン伊藤久
門実行委員長のもと、９月２４日（木）文化セン
ターにおいて今年２６回目を迎えます。
　この日は、例会日と重なっていますので、例会

在、環境汚染や健康被害が発生しないよう見守っ
ていくことが使命と考え、継続事業として現在に
至っております。
　今年度は、例年同様年３回の愛ロード・愛リバー
の奉仕作業を予定（７月、１１月、３月）してい
ます。
　早朝の１時間、多数の会員の参加で道路も河川
もきれいになり、また皆さんの心も爽やかになる
奉仕作業が出来ますよう、会員皆様のご理解ご協
力をお願い致します。

ら）以内のため、献血継続事業として次年度にバ
トンタッチをしたいと思います。
　また、献眼登録推進について新しいメンバー
方々にもクラブ内での認識をとって行きたいと思
います。
　薬物防止活動の推進にも努めて行きたいと思っ
ています。事業を通じて理解を深め、一年間がん
ばって参ります。
　メンバーの皆様の、ご指導ご協力よろしくお願
い致します。

終了後、引き続きの出席をお願いします。（多く
のメンバーで白石会長の英語スピーチを聞きに行
きましょう。）
　｢えひめ学園との交流会｣は、ライ

オン石川 稔実行委
員長のもと、頻繁に学園を訪問し先生と生徒の意
見も聞きながら内容を委員会で決めていきます。
　ライ

オン碓井良和は、会長経験者の立場で全体をみて
いただきます。
　その他、ＹＣＥ事業の推進、会長方針にあります
工夫を凝らした新たな事業を検討してまいりま

す。担当理事ライ
オン新田久司のもと、１年間楽しい委

員会運営となりますように努めて参りますので、
皆様のアクトへの出席と、ご協力を宜しくお願い
致します。
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■ 開会ゴング
■ 会長挨拶　白石誠一会長
皆さん、今晩は。７月第２例会は懇親会が開催されます。新会員
垂水康浩さんの入会式が行われます。また、本日は天野本店の
天野さんをオブザーバーとして参加して頂いております。今月２０日
（日）に、伊藤幹事と二人で大街道で献血の県知事表彰式に出
席しました。以前献血で厚生労働大臣表彰を頂いています。先
輩のお蔭です。７月２６日（日）は市内一斉清掃で愛リバー・愛ロ
ードを実施します。８月２日（日）第１回献血・献眼推進運動が実
施します。ご協力をお願いします。

■ 新会員入会式　垂水康浩さん、スポンサー白石会長

● 会長挨拶　
「今年度最初の理事委員長会です。　一年間よろしくお願いします。」

● 伝達事項
１．国際会長方針
２．３３６－A地区ガバナー方針
３．会長方針

● 理事会審議事項
１．定例会の開催日時について　
　･理事会　第一例会の週の月曜日  １８：３０～ 新居浜商工会館３階
　･委員長会　理事会と同時開催
　･第一例会　第２水曜日　　１２：１５～１３：３０　ユアーズ
　･第二例会　第４水曜日　　１２：１５～１３：３０　ユアーズ
２．取引銀行の件　愛媛銀行新居浜東支店とします。
３．事務局員雇用について
　白石康代さんを平成２７年７月１日～平成２８年６月３０日まで雇用しま

　す。消費税アップ等の状況を鑑み基本給を５，０００円昇給し１０５，０００
　円とします。
　給料支払日、雇用通知書に従い、月末締め、翌１０日支給とします。
４．前年度決算報告と監査報告について
　７月第一例会で決算および監査報告をいたします。
５．本年度予算について
　７月第一例会で審議願います。
６．会費等納入時期について
　年４回、徴収させていただきます。（７月、１０月、１月、４月）
７．各種支払いについて　　月末締め翌月５日払いとします。
８．前年度三役への感謝状、記念品贈呈について
　 ７月第一例会で贈呈します。（１人１万円程度）
９．会計監査委員への委嘱について
　７月第一例会で委嘱状をお渡しいたします。
10．クラブ発行領収書等会計以外の連署人決定について
　規約通り連署人は幹事といたします。
　（ライオンズクラブ国際協会役員必携クラブ会計第６章会計実務）
11．委員会費について
　委員会内の親睦を図り、奉仕活動の原動力としてください。
　３，０００円／人
12．例会時の服装について　クールビズ導入を推奨いたします。
　７、８、９、１０月および翌年５、６月の上着なし、ノーネクタイＯＫ。
　但し、バッジ着用。
　クールビス以外の期間（１１月～翌年４月）は正装とします。
13．例会中は禁煙とします。
14．結成５５周年記念大会特別委員会の設置について。（別紙）
15．理事・委員長会へのオブザーバー参加について。
16．複合地区緊急援助資金不足額補充について　
　年７００円／会員１名
　（複合地区緊急援助資金が、昨年の広島災害など３件の拠出で不
　足が生じ、補充に会員１名に２００円に加えてネパールへの震災援助
　を会員一人５００円拠出する。）　　　　　　　　　　　　　　　
17．７月第二夜間例会予算（案）について
18．第１回愛リバー・愛ロード予算（案）について　
　２０，０００円　　７月２６日（日）
19．第１回献血・献眼予算（案）について　
　１５０，０００円　 ８月２日（日）
20．平和ポスター予算（案）について　　　５０，０００円
21．愛媛アイバンク賛助会費について　　 ２０，０００円
22．新居浜ユネスコ協会賛助会費について　　１０，０００円
23．新居浜ユネスコ寄席（7/18）チケット購入について
　１６，０００円（800円×20枚）

● 確認事項
１．役員及び委員会構成表
２．行事予定表

● 報告事項
１．国際ソロプチミスト新居浜みなみ２０周年記念式典
　６月２５日（木）　１１：００～　リーガロイヤルホテル
　出席者　福山直前会長が出席しました。
２．新居浜市環境美化推進協議会　６月２６日（金）１０：００～　市役所
　出席者　永易環境保全委員長が出席しました。
３．平成２７年度第１回英語主任会 ６月２９日（月）１５：００～　市役所
　出席者　会長、幹事、佐伯青少年委員長

４．７月第二夜間例会
　･垂水康浩さんの入会式
５．第１期会費の引落について　　７月１５日（水）　４３，０００円 
６．第９９回国際大会（福岡）について
７．宇賀潔さん終身会員伝達いたします。
８．案内のメール受信促進について

● 委員会報告
会員会則委員会
出席大会委員会
　･結成５５周年記念例会１０月２４日（日）目標１００％例会を行います。
計画財務委員会
ＰＲ広報委員会
青少年委員会
保健福祉委員会
　・「ダメ。ゼッタイ」国連支援募金運動への協力について
　　５，０００円拠出します。
　･献血運動推進協議会団体に対する愛媛県知事感謝状贈呈式
　　７月２０日（月･祝）　１１：３０～　大街道商店街献血ルーム前
　　出席者　白石会長、伊藤幹事
　・７月第一例会で「ダメ。ゼッタイ」国連支援募金を行います。
環境保全委員会

● ５０周年記念事業 時計塔贈呈式
　　６月３０日（火）　１０：３０～　新居浜市駅前広場　　　　　　　
　　　　　　

■ 審議事項　なし
■ 報告事項　
１．献血運動推進協議会団体に対する愛媛県知事感謝状贈呈式が
　  ７月２０日（月）に白石会長、伊藤幹事出席
２．第１回愛リバー・愛ロード奉仕作業　７月２６日（日）
３．第１回環境保全･保健福祉･アラート委員会が７月２６日（日）
　高知市三翠園で催されます。川嶋地区委員出席
４．第１回献血・献眼奉仕運動が８月２日（日）
　　イオンモル新居浜駐車場で行われます。
５．第１回２Ｒ－リジョン会議が８月２日（日）西条市総合文化会館で行
　　われます。川嶋地区委員が出席します。
６．第５４回東洋東南アジアライオンズフォーラムが
　　１２月３日（木）～６日（日）バンコク（タイ）で催されます。
７．第９９回国際大会（福岡）参加状況について、参加者１９名
　　（７月２１日現在）です。
 ８．８月３日(月),４日(火 ),１３日(木),１４日(金) 事務局をお休みします。

■ 委員会審議事項及び報告事項
　保健福祉委員会　８月２日（日）献血・献眼奉仕について
　環境保全委員会　７月２６日（日）愛リバー・愛ロード奉仕について

■ 出席報告　
　会員数５２名　出席４８名　欠席４名　出席率９２.３％

■ テール・ツイスタータイム　
ドネーション　７４,０００円　　ファイン　850円

■ 懇親会

■ 開会ゴング

■ 物故会員に黙とう　スライドにて紹介

■ 会長就任挨拶　白石 誠一会長

　皆さんこんにちは。５５周年の年に当たり多くの会員の皆様、参
加ありがとうございます。昨年度第１、第２副会長を経験させて
頂きお尻に火がついた感じがします。この５年で会長が残した実
績と、６０年に向かって頑張って行きたいと思い、又５年間の中で
会員の拡大に努めていきたいと思います。そして５５周年事業を
１０月２４日（土）の実施に向けて来年６月の福岡での国際大会に
多くの会員の参加して頂きたいと思います。
「熱い絆でWe Serve」奉仕の願いをお願いします。

■ 前年度三役への感謝状と記念品贈呈
■ 今年度会計監査委員委嘱伝達 ･･････ 田村征夫ライ

オン、土岐計一ライ
オン

■ 前年度会計報告並びに退任挨拶 ･･････ 藤縄洲二ライ
オン

■ 会計就任挨拶及び今年度予算案の審議 ･･･ 会計 大竹崇夫ライ
オン

■ 幹事就任挨拶及び幹事報告 ･･････ 幹事 伊藤嘉秀ライ
オン

■ 伝達事項
１．国際会長方針
２．３３６－A地区ガバナー方針
３．会長方針

■ 審議事項　
１．定例会の開催日時について　
　・理事会　第一例会の週の月曜日 
　　　１８：３０～　新居浜商工会館３階

第 131５回  ７月 第一例会
７月８日 (水 )　12:15～　ユアーズ

　・委員長会　理事会と同時開催
　・第一例会　第２水曜日　１２：１５～１３：３０　ユアーズ
　・第二例会　第４水曜日　１２：１５～１３：３０　ユアーズ
２．取引銀行の件　愛媛銀行新居浜東支店とします。
３．事務局員雇用について
　白石康代さんを平成２７年７月１日～平成２８年６月３０日　
　まで雇用します。消費税アップ等の状況を鑑み基本給を 5,000
　円昇給し、105,000円とします。給料支払日、雇用通知書に従い、
　月末締め翌１０日支給とします。
４．５０周年記念事業時計塔決算報告について
５．前年度決算報告と監査報告について
　７月第一例会で決算および監査報告をいたします。
６．本年度予算について
　７月第一例会で審議願います。
７．会費等納入時期について
　年４回、徴収させていただきます。（７月、１０月、１月、４月）
８．各種支払いについて　月末締め翌月５日払いとします。
９．前年度三役への感謝状、記念品贈呈について
　７月第一例会で贈呈します。（１人１万円程度）
10．会計監査委員への委嘱について
　７月第一例会で委嘱状をお渡しいたします。
11．クラブ発行領収書等会計以外の連署人決定について
　規約通り連署人は幹事といたします。
　（ライオンズクラブ国際協会役員必携クラブ会計第６章会計実務）
12．委員会費について
　委員会内の親睦を図り、奉仕活動の原動力としてください。
　3,000 円／人
13．例会時の服装について　クールビズ導入を推奨いたします。
　７、８、９、１０月および翌年５、６月の上着なし、ノーネクタイ
　ＯＫ。　但し、バッジ着用。　クールビス以外の期間（１１月～翌
　年４月）は正装とします。
14．例会中は禁煙とします。
15．結成５５周年記念大会特別委員会の設置について。（別紙）
16．理事・委員長会へのオブザーバー参加について。
17．複合地区緊急援助資金不足額補充について
　年７００円／会員１名
　（複合地区緊急援助資金が、昨年の広島災害など３件の拠出で
　不足が生じ、補充に会員１名に２００円に加えてネパールへの震
　災援助を会員一人５００円拠出する。）　　　　　　　　　　　
18．愛媛アイバンク賛助会費について　　　　
19．新居浜ユネスコ協会賛助会費について　　
20．新居浜ユネスコ寄席（7/18）チケット購入について
21．「ダメ。ゼッタイ」国連支援募金運動への協力について　

■ 委員会審議事項及び報告事項
　＜計画財務委員会＞　７月第２夜間例会予算案について
　＜環境保全委員会＞　第１回愛リバー・愛ロード予算案に　
　　　　　　　　　　　ついて
　＜保健福祉委員会＞　第１回献血・献眼予算案について
　＜青少年委員会＞　　平和ポスター予算案について

■ 確認事項
１．役員及び委員会構成表
２．行事予定表

■ 報告事項　
１．国際ソロプチミスト新居浜みなみ２０周年記念式典
　６月２５日（木）１１：００～ リーガ　出席者／福山宏直前会長

２．新居浜市環境美化推進協議会
　６月２６日（金）１０：００～ 市役所　
　出席者／永易明洋環境保全委員長
３．平成２７年度第１回英語主任会 
　６月２９日（月）１５：００～ 市役所　
　出席者／白石誠一会長、伊藤嘉秀幹事、佐伯澄男青少年委員長
４．５０周年記念事業時計塔贈呈式　
　６月３０日（火）１０：３０～ 新居浜市駅前広場
５．献血運動推進協議会団体に対する愛媛県知事感謝状贈呈式 
　７月２０日（月･祝）１１：３０～ 大街道商店街献血ルーム前
　出席者／白石誠一会長、伊藤嘉秀幹事
６．７月第一例会で「ダメ。ゼッタイ」国連支援募金を行います。
７．７月第二夜間例会　　垂水康浩さんの入会式
８．第１期会費の引落について　７月１５日（水）　43,000 円
９．結成５５周年記念例会
　１０月２４日（土）目標１００％例会について
10．第９９回国際大会（福岡）について
11．宇賀 潔ライ

オン終身会員伝達
12．出欠案内のメール受信促進について

■ 出席報告　
　会員数５１名　出席４６名　欠席５名　出席率９０．２％

■ テール・ツイスタータイム　
　ドネーション　91,000 円

■ ライオンズ・ローア

例 会 報 告

第 131６回  ７月 第二例会

7月 22日 ( 水 )　18:00～　ユアーズ
＜夜間例会＞

ライオンズ情報ライオンズ情報ライオンズ情報

理事・委員長会報告
７月６日 (月 )　18:30～　ユアーズ

N i i h a m a  L i o n s  C l u b 熱い絆で
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■ 開会ゴング
■ 会長挨拶　白石誠一会長
皆さん、今晩は。７月第２例会は懇親会が開催されます。新会員
垂水康浩さんの入会式が行われます。また、本日は天野本店の
天野さんをオブザーバーとして参加して頂いております。今月２０日
（日）に、伊藤幹事と二人で大街道で献血の県知事表彰式に出
席しました。以前献血で厚生労働大臣表彰を頂いています。先
輩のお蔭です。７月２６日（日）は市内一斉清掃で愛リバー・愛ロ
ードを実施します。８月２日（日）第１回献血・献眼推進運動が実
施します。ご協力をお願いします。

■ 新会員入会式　垂水康浩さん、スポンサー白石会長

● 会長挨拶　
「今年度最初の理事委員長会です。　一年間よろしくお願いします。」

● 伝達事項
１．国際会長方針
２．３３６－A地区ガバナー方針
３．会長方針

● 理事会審議事項
１．定例会の開催日時について　
　･理事会　第一例会の週の月曜日  １８：３０～ 新居浜商工会館３階
　･委員長会　理事会と同時開催
　･第一例会　第２水曜日　　１２：１５～１３：３０　ユアーズ
　･第二例会　第４水曜日　　１２：１５～１３：３０　ユアーズ
２．取引銀行の件　愛媛銀行新居浜東支店とします。
３．事務局員雇用について
　白石康代さんを平成２７年７月１日～平成２８年６月３０日まで雇用しま

　す。消費税アップ等の状況を鑑み基本給を５，０００円昇給し１０５，０００
　円とします。
　給料支払日、雇用通知書に従い、月末締め、翌１０日支給とします。
４．前年度決算報告と監査報告について
　７月第一例会で決算および監査報告をいたします。
５．本年度予算について
　７月第一例会で審議願います。
６．会費等納入時期について
　年４回、徴収させていただきます。（７月、１０月、１月、４月）
７．各種支払いについて　　月末締め翌月５日払いとします。
８．前年度三役への感謝状、記念品贈呈について
　 ７月第一例会で贈呈します。（１人１万円程度）
９．会計監査委員への委嘱について
　７月第一例会で委嘱状をお渡しいたします。
10．クラブ発行領収書等会計以外の連署人決定について
　規約通り連署人は幹事といたします。
　（ライオンズクラブ国際協会役員必携クラブ会計第６章会計実務）
11．委員会費について
　委員会内の親睦を図り、奉仕活動の原動力としてください。
　３，０００円／人
12．例会時の服装について　クールビズ導入を推奨いたします。
　７、８、９、１０月および翌年５、６月の上着なし、ノーネクタイＯＫ。
　但し、バッジ着用。
　クールビス以外の期間（１１月～翌年４月）は正装とします。
13．例会中は禁煙とします。
14．結成５５周年記念大会特別委員会の設置について。（別紙）
15．理事・委員長会へのオブザーバー参加について。
16．複合地区緊急援助資金不足額補充について　
　年７００円／会員１名
　（複合地区緊急援助資金が、昨年の広島災害など３件の拠出で不
　足が生じ、補充に会員１名に２００円に加えてネパールへの震災援助
　を会員一人５００円拠出する。）　　　　　　　　　　　　　　　
17．７月第二夜間例会予算（案）について
18．第１回愛リバー・愛ロード予算（案）について　
　２０，０００円　　７月２６日（日）
19．第１回献血・献眼予算（案）について　
　１５０，０００円　 ８月２日（日）
20．平和ポスター予算（案）について　　　５０，０００円
21．愛媛アイバンク賛助会費について　　 ２０，０００円
22．新居浜ユネスコ協会賛助会費について　　１０，０００円
23．新居浜ユネスコ寄席（7/18）チケット購入について
　１６，０００円（800円×20枚）

● 確認事項
１．役員及び委員会構成表
２．行事予定表

● 報告事項
１．国際ソロプチミスト新居浜みなみ２０周年記念式典
　６月２５日（木）　１１：００～　リーガロイヤルホテル
　出席者　福山直前会長が出席しました。
２．新居浜市環境美化推進協議会　６月２６日（金）１０：００～　市役所
　出席者　永易環境保全委員長が出席しました。
３．平成２７年度第１回英語主任会 ６月２９日（月）１５：００～　市役所
　出席者　会長、幹事、佐伯青少年委員長

４．７月第二夜間例会
　･垂水康浩さんの入会式
５．第１期会費の引落について　　７月１５日（水）　４３，０００円 
６．第９９回国際大会（福岡）について
７．宇賀潔さん終身会員伝達いたします。
８．案内のメール受信促進について

● 委員会報告
会員会則委員会
出席大会委員会
　･結成５５周年記念例会１０月２４日（日）目標１００％例会を行います。
計画財務委員会
ＰＲ広報委員会
青少年委員会
保健福祉委員会
　・「ダメ。ゼッタイ」国連支援募金運動への協力について
　　５，０００円拠出します。
　･献血運動推進協議会団体に対する愛媛県知事感謝状贈呈式
　　７月２０日（月･祝）　１１：３０～　大街道商店街献血ルーム前
　　出席者　白石会長、伊藤幹事
　・７月第一例会で「ダメ。ゼッタイ」国連支援募金を行います。
環境保全委員会

● ５０周年記念事業 時計塔贈呈式
　　６月３０日（火）　１０：３０～　新居浜市駅前広場　　　　　　　
　　　　　　

■ 審議事項　なし
■ 報告事項　
１．献血運動推進協議会団体に対する愛媛県知事感謝状贈呈式が
　  ７月２０日（月）に白石会長、伊藤幹事出席
２．第１回愛リバー・愛ロード奉仕作業　７月２６日（日）
３．第１回環境保全･保健福祉･アラート委員会が７月２６日（日）
　高知市三翠園で催されます。川嶋地区委員出席
４．第１回献血・献眼奉仕運動が８月２日（日）
　　イオンモル新居浜駐車場で行われます。
５．第１回２Ｒ－リジョン会議が８月２日（日）西条市総合文化会館で行
　　われます。川嶋地区委員が出席します。
６．第５４回東洋東南アジアライオンズフォーラムが
　　１２月３日（木）～６日（日）バンコク（タイ）で催されます。
７．第９９回国際大会（福岡）参加状況について、参加者１９名
　　（７月２１日現在）です。
 ８．８月３日(月),４日(火 ),１３日(木),１４日(金) 事務局をお休みします。

■ 委員会審議事項及び報告事項
　保健福祉委員会　８月２日（日）献血・献眼奉仕について
　環境保全委員会　７月２６日（日）愛リバー・愛ロード奉仕について

■ 出席報告　
　会員数５２名　出席４８名　欠席４名　出席率９２.３％

■ テール・ツイスタータイム　
ドネーション　７４,０００円　　ファイン　850円

■ 懇親会

■ 開会ゴング

■ 物故会員に黙とう　スライドにて紹介

■ 会長就任挨拶　白石 誠一会長

　皆さんこんにちは。５５周年の年に当たり多くの会員の皆様、参
加ありがとうございます。昨年度第１、第２副会長を経験させて
頂きお尻に火がついた感じがします。この５年で会長が残した実
績と、６０年に向かって頑張って行きたいと思い、又５年間の中で
会員の拡大に努めていきたいと思います。そして５５周年事業を
１０月２４日（土）の実施に向けて来年６月の福岡での国際大会に
多くの会員の参加して頂きたいと思います。
「熱い絆でWe Serve」奉仕の願いをお願いします。

■ 前年度三役への感謝状と記念品贈呈
■ 今年度会計監査委員委嘱伝達 ･･････ 田村征夫ライ

オン、土岐計一ライ
オン

■ 前年度会計報告並びに退任挨拶 ･･････ 藤縄洲二ライ
オン

■ 会計就任挨拶及び今年度予算案の審議 ･･･ 会計 大竹崇夫ライ
オン

■ 幹事就任挨拶及び幹事報告 ･･････ 幹事 伊藤嘉秀ライ
オン

■ 伝達事項
１．国際会長方針
２．３３６－A地区ガバナー方針
３．会長方針

■ 審議事項　
１．定例会の開催日時について　
　・理事会　第一例会の週の月曜日 
　　　１８：３０～　新居浜商工会館３階

第 131５回  ７月 第一例会
７月８日 (水 )　12:15～　ユアーズ

　・委員長会　理事会と同時開催
　・第一例会　第２水曜日　１２：１５～１３：３０　ユアーズ
　・第二例会　第４水曜日　１２：１５～１３：３０　ユアーズ
２．取引銀行の件　愛媛銀行新居浜東支店とします。
３．事務局員雇用について
　白石康代さんを平成２７年７月１日～平成２８年６月３０日　
　まで雇用します。消費税アップ等の状況を鑑み基本給を 5,000
　円昇給し、105,000円とします。給料支払日、雇用通知書に従い、
　月末締め翌１０日支給とします。
４．５０周年記念事業時計塔決算報告について
５．前年度決算報告と監査報告について
　７月第一例会で決算および監査報告をいたします。
６．本年度予算について
　７月第一例会で審議願います。
７．会費等納入時期について
　年４回、徴収させていただきます。（７月、１０月、１月、４月）
８．各種支払いについて　月末締め翌月５日払いとします。
９．前年度三役への感謝状、記念品贈呈について
　７月第一例会で贈呈します。（１人１万円程度）
10．会計監査委員への委嘱について
　７月第一例会で委嘱状をお渡しいたします。
11．クラブ発行領収書等会計以外の連署人決定について
　規約通り連署人は幹事といたします。
　（ライオンズクラブ国際協会役員必携クラブ会計第６章会計実務）
12．委員会費について
　委員会内の親睦を図り、奉仕活動の原動力としてください。
　3,000 円／人
13．例会時の服装について　クールビズ導入を推奨いたします。
　７、８、９、１０月および翌年５、６月の上着なし、ノーネクタイ
　ＯＫ。　但し、バッジ着用。　クールビス以外の期間（１１月～翌
　年４月）は正装とします。
14．例会中は禁煙とします。
15．結成５５周年記念大会特別委員会の設置について。（別紙）
16．理事・委員長会へのオブザーバー参加について。
17．複合地区緊急援助資金不足額補充について
　年７００円／会員１名
　（複合地区緊急援助資金が、昨年の広島災害など３件の拠出で
　不足が生じ、補充に会員１名に２００円に加えてネパールへの震
　災援助を会員一人５００円拠出する。）　　　　　　　　　　　
18．愛媛アイバンク賛助会費について　　　　
19．新居浜ユネスコ協会賛助会費について　　
20．新居浜ユネスコ寄席（7/18）チケット購入について
21．「ダメ。ゼッタイ」国連支援募金運動への協力について　

■ 委員会審議事項及び報告事項
　＜計画財務委員会＞　７月第２夜間例会予算案について
　＜環境保全委員会＞　第１回愛リバー・愛ロード予算案に　
　　　　　　　　　　　ついて
　＜保健福祉委員会＞　第１回献血・献眼予算案について
　＜青少年委員会＞　　平和ポスター予算案について

■ 確認事項
１．役員及び委員会構成表
２．行事予定表

■ 報告事項　
１．国際ソロプチミスト新居浜みなみ２０周年記念式典
　６月２５日（木）１１：００～ リーガ　出席者／福山宏直前会長

２．新居浜市環境美化推進協議会
　６月２６日（金）１０：００～ 市役所　
　出席者／永易明洋環境保全委員長
３．平成２７年度第１回英語主任会 
　６月２９日（月）１５：００～ 市役所　
　出席者／白石誠一会長、伊藤嘉秀幹事、佐伯澄男青少年委員長
４．５０周年記念事業時計塔贈呈式　
　６月３０日（火）１０：３０～ 新居浜市駅前広場
５．献血運動推進協議会団体に対する愛媛県知事感謝状贈呈式 
　７月２０日（月･祝）１１：３０～ 大街道商店街献血ルーム前
　出席者／白石誠一会長、伊藤嘉秀幹事
６．７月第一例会で「ダメ。ゼッタイ」国連支援募金を行います。
７．７月第二夜間例会　　垂水康浩さんの入会式
８．第１期会費の引落について　７月１５日（水）　43,000 円
９．結成５５周年記念例会
　１０月２４日（土）目標１００％例会について
10．第９９回国際大会（福岡）について
11．宇賀 潔ライ

オン終身会員伝達
12．出欠案内のメール受信促進について

■ 出席報告　
　会員数５１名　出席４６名　欠席５名　出席率９０．２％

■ テール・ツイスタータイム　
　ドネーション　91,000 円

■ ライオンズ・ローア

例 会 報 告

第 131６回  ７月 第二例会

7月 22日 ( 水 )　18:00～　ユアーズ
＜夜間例会＞

ライオンズ情報ライオンズ情報ライオンズ情報

理事・委員長会報告
７月６日 (月 )　18:30～　ユアーズ

熱い絆で We Serve
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● 会長挨拶　
「今年度最初の理事委員長会です。　一年間よろしくお願いします。」

● 伝達事項
１．国際会長方針
２．３３６－A地区ガバナー方針
３．会長方針

● 理事会審議事項
１．定例会の開催日時について　
　･理事会　第一例会の週の月曜日  １８：３０～ 新居浜商工会館３階
　･委員長会　理事会と同時開催
　･第一例会　第２水曜日　　１２：１５～１３：３０　ユアーズ
　･第二例会　第４水曜日　　１２：１５～１３：３０　ユアーズ
２．取引銀行の件　愛媛銀行新居浜東支店とします。
３．事務局員雇用について
　白石康代さんを平成２７年７月１日～平成２８年６月３０日まで雇用しま

　す。消費税アップ等の状況を鑑み基本給を５，０００円昇給し１０５，０００
　円とします。
　給料支払日、雇用通知書に従い、月末締め、翌１０日支給とします。
４．前年度決算報告と監査報告について
　７月第一例会で決算および監査報告をいたします。
５．本年度予算について
　７月第一例会で審議願います。
６．会費等納入時期について
　年４回、徴収させていただきます。（７月、１０月、１月、４月）
７．各種支払いについて　　月末締め翌月５日払いとします。
８．前年度三役への感謝状、記念品贈呈について
　 ７月第一例会で贈呈します。（１人１万円程度）
９．会計監査委員への委嘱について
　７月第一例会で委嘱状をお渡しいたします。
10．クラブ発行領収書等会計以外の連署人決定について
　規約通り連署人は幹事といたします。
　（ライオンズクラブ国際協会役員必携クラブ会計第６章会計実務）
11．委員会費について
　委員会内の親睦を図り、奉仕活動の原動力としてください。
　３，０００円／人
12．例会時の服装について　クールビズ導入を推奨いたします。
　７、８、９、１０月および翌年５、６月の上着なし、ノーネクタイＯＫ。
　但し、バッジ着用。
　クールビス以外の期間（１１月～翌年４月）は正装とします。
13．例会中は禁煙とします。
14．結成５５周年記念大会特別委員会の設置について。（別紙）
15．理事・委員長会へのオブザーバー参加について。
16．複合地区緊急援助資金不足額補充について　
　年７００円／会員１名
　（複合地区緊急援助資金が、昨年の広島災害など３件の拠出で不
　足が生じ、補充に会員１名に２００円に加えてネパールへの震災援助
　を会員一人５００円拠出する。）　　　　　　　　　　　　　　　
17．７月第二夜間例会予算（案）について
18．第１回愛リバー・愛ロード予算（案）について　
　２０，０００円　　７月２６日（日）
19．第１回献血・献眼予算（案）について　
　１５０，０００円　 ８月２日（日）
20．平和ポスター予算（案）について　　　５０，０００円
21．愛媛アイバンク賛助会費について　　 ２０，０００円
22．新居浜ユネスコ協会賛助会費について　　１０，０００円
23．新居浜ユネスコ寄席（7/18）チケット購入について
　１６，０００円（800円×20枚）

● 確認事項
１．役員及び委員会構成表
２．行事予定表

● 報告事項
１．国際ソロプチミスト新居浜みなみ２０周年記念式典
　６月２５日（木）　１１：００～　リーガロイヤルホテル
　出席者　福山直前会長が出席しました。
２．新居浜市環境美化推進協議会　６月２６日（金）１０：００～　市役所
　出席者　永易環境保全委員長が出席しました。
３．平成２７年度第１回英語主任会 ６月２９日（月）１５：００～　市役所
　出席者　会長、幹事、佐伯青少年委員長

４．７月第二夜間例会
　･垂水康浩さんの入会式
５．第１期会費の引落について　　７月１５日（水）　４３，０００円 
６．第９９回国際大会（福岡）について
７．宇賀潔さん終身会員伝達いたします。
８．案内のメール受信促進について

● 委員会報告
会員会則委員会
出席大会委員会
　･結成５５周年記念例会１０月２４日（日）目標１００％例会を行います。
計画財務委員会
ＰＲ広報委員会
青少年委員会
保健福祉委員会
　・「ダメ。ゼッタイ」国連支援募金運動への協力について
　　５，０００円拠出します。
　･献血運動推進協議会団体に対する愛媛県知事感謝状贈呈式
　　７月２０日（月･祝）　１１：３０～　大街道商店街献血ルーム前
　　出席者　白石会長、伊藤幹事
　・７月第一例会で「ダメ。ゼッタイ」国連支援募金を行います。
環境保全委員会

● ５０周年記念事業 時計塔贈呈式
　　６月３０日（火）　１０：３０～　新居浜市駅前広場　　　　　　　
　　　　　　

新 居 浜

新居浜中央

新居浜別子

新居浜ひうち

計

ク ラ ブ 名 会 員 数 純出席率 メークアップ 労力奉仕 金額奉仕
Ａ  Ｃ  Ｔ

２Ｒ－１Ｚ  アクティビティ報告書 (７月分 )

５２

２５

３０

３１

１３８

29

36

18

31

114

54,825

30,000

8,696

10,000

103,521

91.3

96.0

89.0

77.5

88.5

92.2

100.0

95.0

83.9

92.8

名 ％ ％ Ｈ 円
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　青少年委員会は、少数精鋭の
６名でスタートします。
　｢平和ポスター｣｢中学生英語ス
ピーチコンテスト｣｢えひめ学園
との交流会｣の３つのアクトを予
定しています。

　今年は、各アクトごとに委員会内で実行委員長

　この度、保健福祉委員長をさせ
て頂くことになりました古川貴章
です。
　事業内容といたしましては、会
長基本方針を柱として進めて参り
ます。
　まず１回目の献血は、イオン

ショピングセンターにて８月２日（日）を予定し
ています。
　今年度３回実施で進んで行きたいと思います。
１回１回の献血で多くの方が今日は、献血してい
るから献血しに行こうと思われる様な開催をして
行きたいと思います。
　その中には、献眼、骨髄移植、献腎と四献運動
も織り交ぜて実施して行きたいと思っています。
１回につき４００ ml が求められ年３回１２００ ml
（男性１７歳から）年２回８００ ml（女性１８歳か

「献血・献眼活動継承・薬物乱用防止の推進」保健福祉委員長　古 川　貴 章

　平成２１年の石川敏則会長の時
以来２度目の環境保全委員長をお
引きうけする事となりました。
　例会はたまに欠席する事があり
ますが、この清掃作業だけは唯一
毎回参加しています。

　この奉仕作業が終わった後と清々しさは、本当
にいいものです。
　さて、新居浜ライオンズクラブは、愛媛県の道
路及び河川の清掃美化活動を通じて、人々に潤い
や豊かさ、快適さを与える美しい景観づくりを創
出し、または、維持するために地域にふさわしい
道路及び環境づくりを進めようとする「愛ロード・
愛リバーサポーター事業」の趣旨に賛同して２０
０２年１０月８日に登録をしています。
　地球の環境問題がますます深刻になっている現

「愛ロード・愛リバーで心も爽やかに」環境保全委員長　永 易　明 洋

を決めて行います。
　｢平和ポスター｣は、ライ

オン後藤達也実行委員長のも
と、３校だった対象校を増やす予定です。
　｢中学生英語スピーチコンテスト｣は、ライ

オン伊藤久
門実行委員長のもと、９月２４日（木）文化セン
ターにおいて今年２６回目を迎えます。
　この日は、例会日と重なっていますので、例会

在、環境汚染や健康被害が発生しないよう見守っ
ていくことが使命と考え、継続事業として現在に
至っております。
　今年度は、例年同様年３回の愛ロード・愛リバー
の奉仕作業を予定（７月、１１月、３月）してい
ます。
　早朝の１時間、多数の会員の参加で道路も河川
もきれいになり、また皆さんの心も爽やかになる
奉仕作業が出来ますよう、会員皆様のご理解ご協
力をお願い致します。

ら）以内のため、献血継続事業として次年度にバ
トンタッチをしたいと思います。
　また、献眼登録推進について新しいメンバー
方々にもクラブ内での認識をとって行きたいと思
います。
　薬物防止活動の推進にも努めて行きたいと思っ
ています。事業を通じて理解を深め、一年間がん
ばって参ります。
　メンバーの皆様の、ご指導ご協力よろしくお願
い致します。

終了後、引き続きの出席をお願いします。（多く
のメンバーで白石会長の英語スピーチを聞きに行
きましょう。）
　｢えひめ学園との交流会｣は、ライ

オン石川 稔実行委
員長のもと、頻繁に学園を訪問し先生と生徒の意
見も聞きながら内容を委員会で決めていきます。
　ライ

オン碓井良和は、会長経験者の立場で全体をみて
いただきます。
　その他、ＹＣＥ事業の推進、会長方針にあります
工夫を凝らした新たな事業を検討してまいりま

す。担当理事ライ
オン新田久司のもと、１年間楽しい委

員会運営となりますように努めて参りますので、
皆様のアクトへの出席と、ご協力を宜しくお願い
致します。
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７月１２日(日)　　新居浜CC
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ゴルフ部会報告
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８２.０古 川 貴 章

村 上 博 昭

亡者杯

取切戦



　平成２７年６月２０日午前１１時より
煙突山にて日時計の贈呈式を執り
行いました。
市役所の都市計画課の方 と々えん
とつ山倶楽部の皆さんで約１０名、
新居浜ライオンズクラブからは１１名

の参加で無事に終える事が出来ました。
本日は天気も微妙であったのと実物を多忙の為、見
ていなかった事もあり心配で朝の７時に先に下見に
行ったりもしました。
第一副会長の時から会長のメインアクトはえんとつ

山に何かをしようと考えておりました。
それは私が生まれ育ったのが角野地区であった

為、常に身近にえんとつ山がありました。
当時は角野新田に住友の社宅がたくさん有り友達

も沢山いました。少年の頃はなにかとえんとつ山に
上って遊んでいたので思い入れが深い場所なので
す。
　私は真の新居浜のシンボルはえんとつ山と思ってい
る程です。

　　　  直前会長   福  山  　宏
大好きな煙突山に日時計贈呈

　えんとつ山は未来永劫、新居浜のシンボルとして
存在し続けるでしょうからその傍に新居浜ライオンズク
ラブとして何かをしたいと考えていました。
　ここ数年でえんとつ山が大変綺麗になり登山道も
整備されているなと思っていたら、えんとつ山を整備
し守っている、えんとつ山倶楽部という存在を知りそ
こに友人が参加していたのでその活動を聞いていま
したら益々えんとつ山に役に立つ物を寄贈したいと考
えました。
　桜の植樹、ベンチ、掃除道具の倉庫、等々友人
と話会いましたが結果、日時計が良いと決意しました。
　現在の時計の原型となった日時計、近くには角野
小学校もあるので当時の私のように興味を持って見て
くれるかな。
　えんとつ山を登る人々の楽しみにもなるかなと思い
ます。予算の関係で派手な物は出来ませんでしたが
それでも良い物が出来たと思います。
　新居浜ライオンズクラブの皆さん、私の考えにご理
解いただき予算を執行させていただきまして大変感謝
しております。
本日は皆さん慣れない山道を１０分も汗をかきながら
登っていただきまして有難うございました。

山田 實絋 国際会長テーマ
（命の尊厳と和）

橋本 充好　336-A 地区 ガバナースローガン
「感謝」「感動」「感激」の気持ち、心で

白石 誠一　新居浜ライオンスクラブ 会長スローガン
熱い絆で

国際会長モットー　 　（我々は奉仕する）
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ドネーショントピックス

熱い絆で We Serve

●●  ７月第２例会  ●●
白石　誠一　垂水さん御入会おめでとうございます。天野さん、
　　　　　　御入会お願いします。
岡田　賢治　垂水さんの入会を祝します。
妹尾　光章　垂水さんご入会おめでとうございます。
大竹　崇夫　垂水さんの入会を心より歓迎いたします。
伊藤　嘉秀　垂水さんご入会おめでとうございます。天野さん来
　　　　　　月お待ちいたしております。お二方これからも宜し
　　　　　　くお願い致します。
熊本　賢二　お久しぶりです。生きてます。
有富　正治　新会員、垂水さんのご入会を歓迎致します。今後の
　　　　　　ご活躍を期待しております。
永易　明洋　7/26（日）愛ロード・愛リバーの奉仕作業を 7:00　
　　　　　　より行います。多数の参加をお願いします。　
福山　　宏　四国八十八箇所、全部廻りました。26 日は高野山
　　　　　　におりますので愛リバー・愛ロードは出席出来ずす
　　　　　　みません。
鈴木　雅志　Ｌ垂水新会員、入会誠におめでとうございます。
垂水　康浩　精一杯ガンバリますので宜しくお願いします。
真鍋　憲夫　新会員の入会を祝します。共に頑張りましょう。
村上順一郎　新会員さん歓迎します。
加藤　久博　垂水さんの入会を祝して。
高橋　　守　愛リバー・愛ロードに参加します。
檜垣　孝志　今週末は土用の丑ですネ。うなぎ食べて元気出しま
　　　　　　しょう！
松浦　一雄　10 月 24 日結成 55 周年記念大会の出席率が 100％
　　　　　　を達成出来ます様ご協力をお願いします。出席大会
　　　　　　委員会からのお願いです。
能瀬　伸一　毎日こんなに蒸し暑いというのに風邪をひいてしま
　　　　　　いました。油断大敵・・・皆さんもご自愛下さい。また、
　　　　　　本日の夜間例会ご出席有難うございました。
宇野　博文　7 月 26 日は愛リバー・愛ロードの取り組みが予定
　　　　　　されています。頑張りたいと思います。
村上　博昭　垂水さんの入会を歓迎して。
古川　貴章　垂水さん入会おめでとうございます。天野さん入会
　　　　　　お待ちしています。
近藤　充徳　垂水様の入会を祝して。8 月 2 日の献血・献眼登録
　　　　　　ご協力をお願いします。
塩見　秀晴　垂水さん入会誠におめでとうございます。
藤縄　洲二　タルミさんの入会を祝って。
神野　雄太　新会員を歓迎します。
山下　邦俊　新会員の入会を歓迎致します。
伊藤　久門　垂水さん（通称：やっさん）の入会を大歓迎致します。
伊藤　龍一　垂水さん御入会おめでとうございます。今後とも宜
　　　　　　しくお願い致します。
新田　久司　垂水さんごにゅうかいおめでとうございます。
石川　敏則　垂水さんの入会を祝して！共に頑張りましょう。
後藤　達也　垂水さんご入会おめでとうございます！
佐伯　澄男　垂水さんの入会を心より歓迎します。
武市　欣也　早引きしますので、ファインに替えてドネーション
　　　　　　します。
久保田繁拡　新会員垂水さんご入会おめでとうございます。
・・・新会員、垂水康浩さんの入会を歓迎致します・・・
大石 隆憲／高橋 在錫／真木 泰彦／土岐 敏勝／碓井 良和

●●  ７月第１例会  ●●
白石　誠一　熱い絆で一年間お願いします。
大竹　崇夫　初めての会計という役職ですから皆様のご指導を頂
　　　　　　き微力ながら白石会長を支えて参りたいと思いま
　　　　　　す。宜しくお願い致します。
岡田　賢治　白石会長以下新体制のご活躍期待しております。
真鍋　憲夫　白石新会長の門出を祝福致します。新役員の皆様ご
　　　　　　活躍をお祈りします。
永易　明洋　白石会長の門出を祝福します。7/26( 日 ) 愛ロード・
　　　　　　愛リバーの奉仕活動に多数の皆様の参加をお願いし
　　　　　　ます。
宇賀　　潔　白石会長さん役員の皆様一年間元気で頑張って下さ
　　　　　　い。
有富　正治　新年度の門出を祝して！白石会長、伊藤幹事、大竹
　　　　　　会計。若い三役に期待致します。
伊藤　嘉秀　本年度幹事として皆様にお世話になります。宜しく
　　　　　　お願い致します。　
武市　欣也　新年度を迎えるにあたりメンバー一同心機一転、友
　　　　　　愛と寛容の精神を発揮してＷｅ Ｓｅｒｖｅに邁進しよ 
　　　　　　うではありませんか。
藤縄　洲二　昨日は七夕でした。何かいいことありますように！
　　　　　　西の空に夕方金星と木星が輝いています。
高橋　在錫　白石会長のもとみんなで頑張りましょう。
真木　泰彦　白石会長の門出を祝して！
石川　敏則　白石丸の船出を祝して。
福山　　宏　会長さんのご活躍を期待しています。何でも協力致
　　　　　　します。
加藤　久博　白石会長はじめ三役の皆様本年度のスタートです。
　　　　　　本年度のご活躍を祈念いたします。
近藤　充徳　新役員のみなさまお世話になります。誕生祝い有難
　　　　　　うございます。
松浦　一雄　誕生日の祝福を頂き有難うございました。７月２８
　　　　　　日で６７歳になります。
鈴木　雅志　白石会長の船出を祝して。
宇野　博文　新年度が始まります。全員で頑張っていきましょう。
伊藤　龍一　白石丸の門出を祝して。三役の皆様一年間頑張って
　　　　　　下さい。
塩見　秀晴　テーマーをさせて頂きます。副テーマー後藤さんと
　　　　　　一緒に一年間頑張ります。
神野　雄太　白石丸の出航を祝して。
村上　博昭　いよいよ白石丸の出航です。55 周年の節目の年な
　　　　　　ので皆さんで盛り上げていきましょう。
村上順一郎　白石丸の船出を祝して。
久保田繁拡　白石会長、身体をこわさんように元気で頑張って下
　　　　　　さい。
後藤　達也　三役の皆様一年間宜しくお願いします。個人的には
　　　　　　例会出席 100％が目標です。
古川　貴章　保健福祉委員長をいたします。一年間宜しくお願い
　　　　　　します。
能瀬　伸一　新米委員長として大変な一年が始まりました。何か
　　　　　　と不手際も多い事と思いますが、精一杯頑張りたい
　　　　　　と思います。どうぞ宜しくお願い致します。
佐伯　澄男　白石会長、伊藤幹事、大竹会計一年間宜しくお願い
　　　　　　致します。
檜垣　孝志　今日から新年度ですネ！出席大会委員会の皆様宜し
　　　　　　くお願い致します。
山口　　泰　今年度 PR 広報委員長を仰せつかりました。一年間
　　　　　　宜しくお願い致します。
高橋　　守　白石会長様、一年間の舵取りを宜しくお願い致し
　　　　　　ます。

山下　邦俊　新年度最初の例会です。白石会長頑張って下さい。
土岐　敏勝　新年度皆様元気で過ごして下さい。
近藤　盛文　7 月新しくスタートの月ですねえ。ウイサーブで参
　　　　　　りましょう。
川嶋　理之　今年のドネーションは取り立てが厳しそうですね。



平成２7年度献血推進協力団体 愛媛県知事感謝状 贈呈式

　長年にわたり毎年続けて来た献血運動の功績が認められ、愛媛県知事より感謝状を賜りました。
今年度の献血推進キャッチコピーは『あなたが届ける愛のバトン献血』として全国一斉の献血運動が活発になってきました。
新居浜ライオンズクラブでも今年度３回の献血運動を行います。

平成２７年７月２０日（月）　松山市大街道　

８月第2例会（1 2 : 1 5 ～ ユアーズ）
　〈２Ｒ－１ＺＣ例会訪問〉

　７月は新居浜駅前が賑やかだった。新居浜あかがねミュージアムのオープニングイベントが目白押し。
　残念ながらデーモン閣下には会えなかったが、その他の行事にもたくさんの人が集まった。２年先には１１階建
てのホテルも建設される。新しい新居浜駅前の顔になることだろう。
　５０周年記念事業の時計塔も無事完成した。ちょっと気になったが１１階建てのホテルが建ったら通りからは全く
見えなくなるのだろうか。　／塩見秀晴
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■事 務 局 　〒792-0025　新居浜市一宮町2丁目4番8号　新居浜商工会館2F　TEL(0897)34-9400
■例 会 場 　〒792-0021　新居浜市泉宮町5番8号　　　   ユアーズ　　　　　　           TEL(0897)33-3535
■例会日時　 毎月　第2・4水曜日　 12:15 ～ 13:30

ライオンズクラブ国際協会 336-A 地区 2R-1Z　 新居浜ライオンズクラブ
会  長　白 石   誠 一　　幹  事　伊 藤  嘉 秀　　会  計　大 竹  崇 夫

新居浜ライオンズクラブ会報　毎月第1例会（第 2 水曜日）発行

発行責任者　Ｐ Ｒ 広 報 委 員 長 　 山  口　  泰
発   行   所　新居浜ライオンズクラブ事務局
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国際会長テーマ （命の尊厳と和）

会長スローガン 熱い絆で

「感謝」「感動」「感激」の気持ち、心で336-A 地区 ガバナースローガン
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８月第1例会（1 2 : 1 5 ～ ユアーズ）
　〈２Ｒ－ＲＣ例会訪問〉
青少年委員会（第 1例会終了後　ユアーズ）

理事・委員長会（1 8 : 3 0 ～ 商工会館 3F）

会員会則委員会（1 8 : 3 0 ～ 事務局）

環境保全委員会（1 8 : 3 0 ～ 事務局）

つれづれの会（1 8 : 3 0 ～ 焼肉一心）

保健福祉委員会（1 8 : 3 0 ～ 事務局）

スポーツ部会（1 9 : 3 0 ～ 川東中学校）

計画財務委員会（1 8 : 3 0 ～ 事務局）

出席大会委員会（1 8 : 3 0 ～ 事務局）

スポーツ部会（1 9 : 3 0 ～ 川東中学校）

PR広報委員会（1 8 : 3 0 ～ 事務局）

２Ｒリーダーシップ研修会
　　（1 3 : 3 0 ～ 西条市総合福祉センター）

第１回献血・献眼登録（1 0 : 0 0～イオンモール）
第 1回２Ｒリジョン会議
　　　（1 5 : 3 0 ～ 西条市総合福祉センター）

ゴルフ部会（1 0 : 3 2 ～ 新居浜ＣＣ）

5 5 周年特別委員会（1 8 : 3 0 ～ 事務局）
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